

紙屋小学校だより



祝 創立150周年式典



令和5年11月19日(日)に実施しました

第1部(記念式典)



小林市市長様、小林市教育長様をはじめ多数のご来賓の皆様にご臨席いただき、盛大に式典を執り行うことができました。

式典挨拶では、ご挨拶ご祝辞をいただき150周年を皆で祝いました。



【PTA会長あいさつ】



【市長あいさつ】



【校歌斉唱の様子】

式典の最後には、子ども達が元気よく校歌を歌いました。体育館によく声が響いていて嬉しく思いました。

第2部(アトラクション)

各学年が、其々工夫をこらして出し物を発表しました。これもまた日頃の学習の成果をしっかりと出していました。会場の皆様から温かい拍手をいただき、嬉しかったようです。

1・2年生



『なまけにんじゃ』『山のこもりうた』の音読と、ハンドベル演奏『きらきら星』を披露しました。

3・4年生



音楽(合唱・合奏)を披露しました。練習の積み重ねが伺える発表でした。

5年生



紙屋伝統の『城攻め踊り』について調べたことを発表しました。堂々と発表できました。

6年生



紙屋小の歴史について調べたことを発表しました。よく調べていて感心しました。

第3部(講演会)



【アナウンサー】



【アナウンサーと一緒に口の体操】

BTV株式会社アナウンサーに講演をしていただきました。数年前に取材したという懐かしい紙屋小の映像を見て、会場は温かい笑みがこぼれました。また、アナウンサーの仕事についてお話しいただいたり、実際にアナウンサーが朝に練習している口の体操を教えていただいたりしました。これは、子ども達も会場の方も一緒に挑戦し楽しみました。

皆様のおかげで、創立150周年記念式典が無事に終わることができました。

また、保護者の皆様には、前日からの奉仕作業や当日のお手伝いもいただきました。ありがとうございました。

